

Polres Lumajang Kawal Pendistribusian Vaksin Covid 19 Program Presiden 1 Juta Vaksinasi 1 Hari

Achmad Sarjono - JATIM.INDONESIASATU.CO.ID

Jun 22, 2021 - 18:11



LUMAJANG - Personil Polres Lumajang terdiri dari Anggota Satsamapta dan Satlantas kembali melakukan pengamanan dan pengawalan pendistribusian Vaksin Covid-19 Astrazeneca ke Rumah Sakit Bhayangkara, Selasa (22/6/2021)

Personel Polres Lumajang melakukan pengawalan dan pengamanan mulai dari

Dinas Kesehatan Provinsi Jawa Timur menuju Rumah Sakit Bhayangkara Lumajang.

Rombongan Pengawasan dan Pengangkut vaksin Covid-19 tiba di RS Bhayangkara Lumajang sekitar pukul 12.00 WIB.

"Pendistribusian Vaksin Covid - 19 tiba di Rumah Sakit Bhayangkara Jalan Kapten Kyai Ilyas, Kelurahan Tompokersan, Kecamatan Lumajang pukul 12.00 Wib," Kata Paur Subbag Humas Polres Lumajang Ipda Andrias Shinta, Selasa (22/6/2021).

Lanjut dia, Vaksin Covid-19 tiba di Rumah Sakit Bhayangkara Lumajang hari ini ada 71 Vial.

"Jumlah vaksin Covid-19 Astazeneca yang di terima sebanyak 7 kotak berisi 70 vial + 1 vial dari Mobil Pengangkut ke gudang penyimpanan (lemari pendingin) RS Bhayangkara Lumajang ," ujar Shinta.

Saat ini Vaksin Covid-19 Astazeneca disimpan di dalam lemari pendingin gudang farmasi RS Bhayangkara Lumajang.

"Selama kegiatan pengawasan kedatangan vaksin covid-19 berjalan aman dan lancar," terang imbuhnya.

Lebih lanjut, Ipda Andrias Shinta menjelaskan, Kegiatan Pendistribusian Vaksin Covid - 19 Ke RS Bhayangkara Lumajang bertujuan untuk percepatan vaksinasi di Indonesia sesuai program Presiden Jokowi 1 Juta Vaksinasi 1 Hari dan juga dalam rangka Hari Bhayangkara ke 75.

"Dimana kegiatan vaksinasi dilaksanakan mulai tanggal 17 Juni 2021 sampai 30 Juni 2021 bertempat di Loby Polres Lumajang," Ujarnya.

Kegiatan vaksinasi di Polres Lumajang per hari nya di berikan jatah vaksin sejumlah 300 Orang.

"Untuk itu kepada masyarakat Lumajang segera daftarkan ke Polsek terdekat, Puskesmas terdekat atau Urkes Polres Lumajang. Kita sukseskan program Presiden 1 Juta Vaksinasi 1 Hari." pungkas Shinta. (Hms/Jon)